

Videojuego inspiró al carro alegórico y comparsa

Enap representará sus 80 años construyendo energía a través de Minecraft

Un año especial está viviendo Enap, que se encuentra celebrando 80 años del descubrimiento del petróleo en Magallanes, y el Carnaval de Invierno asoma como una instancia propicia para compartir este hito junto a la comunidad. Casi un centenar de personas prepara todo para el evento, ya que mientras la comparsa ensaya en el gimnasio Cordenap, en el sector de Laredo se construye el carro alegórico, todo basado en el popular videojuego Minecraft, que también cuenta con su versión en película.

El año pasado, Enap debió conformarse con el segundo puesto, por lo que este 2025 irán

por su revancha con este especial carro, que representará una torre de perforación y un aerogenerador. En el proceso, que se extendió por un mes, se ocuparon diversos materiales reciclados de ediciones anteriores, los que fueron reutilizados, muy en el espíritu ingenioso de este juego.

La comparsa, en tanto, estará compuesta por cerca de ochenta personas, principalmente trabajadores de la empresa y sus familias, que durante dos meses han ensayado diversos bailes, bajo la dirección de Katherine Castro. Todos estarán disfrazados de los personajes de la película estrenada este año. **LPA**



Una torre de perforación y un aerogenerador, destacan en la construcción del carro de Enap.

Roberto Marquina